

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Hiburan pada masyarakat memiliki peran penting untuk kehidupan mereka, hiburan bertujuan untuk menghibur siapapun peminatnya, hiburan juga tidak hanya ada di masyarakat perkotaan tetapi juga pada masyarakat perdesaan, namun di masyarakat perdesaan yang lebih membutuhkan hiburan karena daerah mereka yang jauh dari perkotaan dan sangat minim hal-hal yang berbau hiburan. Hiburan yang ada pada masyarakat desa saat ini adalah hiburan organ tunggal, karena hiburan organ tunggal ini sangat efisien di karenakan tidak terlalu banyak memakan jasa, pada hiburan organ tunggal sendiri hanya memerlukan satu orang untuk memainkan alat musik organ tersebut. Hiburan organ tunggal tidak lepas dengan yang namanya biduan, setiap ada organ tunggal pastilah selalu ada artisnya (biduan), artis ini sangat diperlukan karena artis inilah yang memiliki daya tarik tersendiri untuk menarik banyak minat penonton. Biduan ini juga biasanya berpakaian seksi dan terbuka, harus memiliki suara merdu dan goyangan yang bagus agar penikmat dari hiburan organ tunggal ini semakin banyak.

Begitupun dengan masyarakat Nagari Unggan, Kecamatan Sumpur Kudus, Kabupaten Sijunjung, saat ini sangat meminati hiburan musik organ tunggal ini, acara hiburan ini yang mana juga disajikan sedikit berbeda dari hiburan organ tunggal lainnya yang ada di daerah lain, yang mana hiburan organ tunggal biasanya dilakukan ketika ada acara pernikahan, hajatan maupun acara besar lainnya, tetapi berbea dengan Nagari

Unggan ini, mereka mengadakan hiburan orgen tunggal ini, disaat hari-hari tertentu, seperti hari Kemerdekaan Indonesia pada Tanggal 17 Agustus, pada pergantian tahun baru, pada musim buah, maupun pada musim panen mereka, namun biasanya orgen tunggal ini mereka laksanakan sesuai dengan kesanggupan dari panitia acara orgen tunggal yakni oleh para pemuda masyarakat Nagari Unggan.

Acara hiburan orgen tunggal ini sangat diminati oleh semua kalangan masyarakat di Nagari Unggan, tidak hanya orang dewasa tetapi juga remaja maupun anak-anak masyarakat setempat, hiburan orgen tunggal ini juga biasanya sangat diminati oleh lelaki saja tetapi berbeda dengan masyarakat Nagari Unggan ini, para ibu-ibu maupun remaja perempuan juga sangat tertarik dengan hiburan orgen tunggal ini, acara hiburan ini tidak pernah sepi dari pengunjung, penikmat acara orgen tunggal ini tidak hanya masyarakat setempat saja tetapi juga masyarakat luar Nagari Unggan ini.

Hiburan orgen tunggal pada masyarakat Nagari Unggan ini tidak hanya menyajikan musik beserta biduannya saja tetapi para penikmat acara hiburan ini dapat langsung bergoyang dengan biduan yang telah disediakan oleh panitia maupun jasa orgen tunggal tersebut, yang bergoyang tidak hanya orang dewasa tetapi juga anak-anak diperbolehkan asal mereka membayar uang sesuai yang ditetapkan oleh panitia, acara hiburan orgen tunggal ini juga menyajikan lelang, lelang ini membuat masyarakat semakin semangat karena pada acara lelang inilah para masyarakat penonton dapat memperlihatkan siapa diantara mereka yang memiliki uang lebih banyak yang dapat

mengambil lelang tersebut, lelang ini juga bertujuan untuk tambahan dana bagi para panitia.

Sehingga berdasarkan dari hasil penelitian di lapangan dapat disimpulkan bahwa, hiburan organ tunggal memiliki pengaruh terhadap masyarakat, terlebih kepada masyarakat Nagari Unggan, hiburan organ tunggal memiliki pengaruh yang baik terhadap masyarakat maupun individu, pengaruh positif hiburan organ tunggal ini terhadap masyarakat dapat meningkatkan perekonomian masyarakat, karena banyak dari masyarakat yang mengambil kesempatan dalam acara hiburan organ tunggal ini berjualan, baik itu berjualan makanan, mainan, maupun minuman, dan begitu juga bagi pemudanya yang apabila hiburan ini memiliki keuntungan besar maka keuntungan ini dapat menambah pendapatan bagi pemuda Nagari Unggan tersebut, tidak hanya itu saja dampak positif dari hiburan organ tunggal ini dapat mempererat silaturahmi masyarakat baik itu sesama masyarakat setempat maupun masyarakat luar Nagari Unggan. Namun yang lebih pasti hiburan organ tunggal ini membuat Nagari Unggan menjadi lebih ramai dari biasanya, membuat Nagari Unggan menjadi lebih hidup dari biasanya.

Hiburan organ tunggal ini bagi masyarakat memiliki fungsi sebagai hiburan bagi mereka masyarakat setempat, namun ada hal-hal yang tidak disadari oleh masyarakat dalam fungsi hiburan organ tunggal ini, yang mana hiburan ini secara tidak langsung dapat mempengaruhi masyarakatnya terlebih bagi para remaja dan anak-anak Nagari Unggan.

Tidak hanya dampak positif hiburan orgen tunggal juga dapat memberikan dampak negatif terhadap masyarakat, contohnya saja hiburan ini dapat memicu perkelahian antar individu masyarakat maupun kelompok masyarakat setempat, perkelahian tidak hanya membuat kekacauan terhadap hiburan orgen tunggal itu sendiri tetapi juga terhadap masyarakat dan bisa saja hal ini membuat acara hiburan orgen tunggal menjadi berhenti. Hiburan orgen tunggal ini juga dapat memberikan pengaruh yang sangat besar terhadap perkembangan remaja maupun anak-anak masyarakat setempat, yang mana hiburan orgen tunggal ini seharusnya hanya untuk hiburan orang dewasa tetapi pada masyarakat Nagari Unggan membuka untuk semua kalangan untuk menyaksikan hiburan ini, sehingga hal ini bisa saja berdampak buruk untuk tumbuh kembang anak-anak maupun remaja terhadap perilaku sosial nantinya, karena pada hiburan orgen tunggal ini banyak dari para pemuda dan orang dewasa mengonsumsi minum-minuman yang beralkohol yang bisa saja nantinya akan ditiru oleh generasi muda masyarakat Unggan, dan juga hiburan orgen tunggal ini juga berdampak buruk terhadap pemuda sebagai panitia apabila acara hiburan ini sepi dari penonton, karena semua yang bersangkutan dengan acara ini baik itu mengenai dana dan hal apapun yang bertanggung jawab atas hal ini adalah panitia, sehingga apabila penonton dalam acara ini sepi dan panitia memiliki kerugian maka panitia yang akan menanggung semuanya memakai dana pribadi mereka.

B. Saran

Berdasarkan penjelasan yang telah penulis uraikan diatas, maka penulis dapat memberikan saran yang mungkin dapat bermanfaat bagi masyarakat setempat mengenai hiburan orgen tunggal yang ada di Nagari Unggan.

1. Kepada pemerintah Nagari Unggan dan tokoh adat beserta jajarannya, agar lebih peduli lagi terhadap hiburan yang ada di dalam nagari, apalagi hiburan orgen tunggal ini, yang mana hiburan ini sebaiknya hanya untuk orang dewasa saja, karena hiburan ini bisa saja merusak ataupun dapat mempengaruhi perilaku anak-anak generasi muda saat ini.
2. Kepada masyarakat secara umum dan khususnya kepada orang tua yang memiliki anak dalam usia sekolah sebaiknya memberikan batasan kepada anaknya untuk menyaksikan acara hiburan orgen tunggal.
3. Untuk para staf pemerintahan Nagari Unggan juga sebaiknya diperhatikan lagi sarana prasana jalan utama pada nagari ini dilengkapi dengan lampu jalan, agar pada malam hari masyarakat yang berlalu lalang merasa lebih aman dan para pemuda masyarakat setempat juga mudah dikontrol apabila jalan utama sudah diterangi dengan lampu jalan.